
別記第１号様式（第７関係）

会  議  録

附属機関又は

会議体の名称
豊島区入札監視委員会 令和３年度第３回定例審議会 

事務局（担当課） 総務部 契約課

開 催 日 時 令和３年１２月１３日（月） 14 時 00 分～15 時 30 分

開 催 場 所  豊島区役所７階 総務部会議室

議 題

１ 第２回委員会審議案件の追加説明

２ 令和２年度下半期契約案件の選定について

・選定案件（工事および物品購入・業務委託・その他）

公開の

可 否

会 議

□公開 ☑非公開 □一部非公開   傍聴人数   人

豊島区入札監視委員会設置要綱第６条第６項の規定により、原則

として非公開。公開することにより入札・契約の公平性が損なわれ、

又は事業者の正当な事業活動を損なうおそれがあるため。

会 議 録

□公開 □非公開 ☑一部非公開

 ただし、公開することにより入札・契約の公平性が損なわれ、又は

事業者の正当な事業活動を損なうおそれがある場合等は非公開。

出席者

委 員

松戸 浩 委員長

亀山 勝敏 委員

渡部 夕雨子 委員

そ の 他 施設整備課長、情報管理課長、情報管理課ｼｽﾃﾑ係長

事 務 局 総務部契約課長、契約係長、検査担当係長２名



審 議 経 過      № 1

※ 委員からの意見・質問、それに対する回答等（概ね●は質問、▶は意見、○は回答を表

す） 

意 見 ・ 質 問 回  答 

・仮想デスクトップサービス業務委託 

追加説明 

亀山委員 

●追加説明資料では、“この要件を満たす

のは上記業者しかいない”と書かれて

いるが、富士通以外の業者はあったの

か。 

●追加説明資料からは指定理由が読めな

い。プロポーサルを行って富士通を指

定したのか。 

松戸委員長 

●仮想デスクトップサービスとデータセ

ンターの契約は別だと思うが、毎年更

新なのか。 

渡部委員 

●プロポーサル選定時の契約金額はいく

らなのか。 

亀山委員 

●業者を変更するのが難しい案件であ

り、より透明性を高める為、業者選定か

らの経緯を明確にしておく必要性があ

る。文書保存年限が過ぎているが、経緯

が分かるようしておくべきである。 

渡部委員 

●保存年限とは別枠で資料を保存してお

くべきである。 

亀山委員 

●長期継続契約のように期間を定めて審

査することも検討すべきである。 

システム係長 

○プロポーサルで選定された事業者のた

め、富士通以外の候補者はない。 

情報管理課長 

○追加説明資料の時系列では、２のプロポ

ーサルがあって、１の指定理由となる。

情報管理課長 

○毎年更新で続くことになる。 

情報管理課長 

○平成２３年の資料が廃棄されているの

で不明である。 



松戸委員長 

●文書管理規程の見直しも必要と考え

る。

●他区でも同様の契約はあるのか。 

渡部委員 

●契約更新時は、一度立ち止まって確認

することを検討していただきたい。 

松戸委員長 

●自動更新ではなく、契約更新時にその

都度見直しを検討していただきたい。 

・区民ひろばさくら第一・南長崎第二区民

集会室内部改修工事 

追加説明 

亀山委員 

●排煙オペレーターの数が減っているの

に、内訳書の金属製建具工事が増額に

なっているのはなぜか。 

●変更理由と内訳書の書き方が分かりに

くい。 

変更理由（１）が内訳書の□△工事のよ

うにわかりやすく記載していただきた

い。 

渡部委員 

●子育て室の転落防止柵が増額とある

が、当初から計画するべきでないか。 

 今後、同様な工事があった場合は、当初

から計画していただきたい。 

システム係長 

○他区でも同様の契約を行っている。 

施設整備課長 

○排煙オペレーターは減っているが、窓の

機密ゴム工事等が増額になっているた

め、金属製建具工事としては増額になっ

ている。 

○その通りであり、今後は考慮したい。 



・審議案件選定

令和 2 年 10 月 1 日から令和 3 年 3 月 31 日における「入札方式別発注契約一覧表」

から、「工事」「物品」「変更契約」の中から案件を選定。

工事の候補選定

条件付一般競争入札

亀山委員：工事の No４、12、13、15 池袋第一小学校改築の電気設備工事、給排水衛

生・ガス・消火設備工事、冷暖房換気設備工事、昇降機設備工事の 4 件がある。

 第 1 回の対象案件である建築本体の池袋第一小学校改築工事と含めて 5 件を候補に

入れてはどうか。この 5 件で結構大きなボリュームになる。

松戸委員長：他に意見がなければ、工事案件は、条件付一般競争入札、希望型指名競争

入札、随意契約の中から、「池袋第一小学校改築工事に関連する 5 件」とする。

物品の候補選定

希望型指名競争入札、指名競争入札

渡部委員：希望型指名競争入札 No2「発電機の購入」は、災害用なのか。

事務局：災害用で各救援センターに配置するものである。

渡部委員：指名競争入札 No24「陰圧テント一式の購入」は、コロナ対応なのか。

事務局：その通りである。

渡部委員：指名競争入札 No32「池袋駅周辺地域エリアマネジメント推進検討に伴う調

査等業務委託」は、どのような委託なのか。

事務局：池袋駅周辺の４つの公園を地域の活動拠点に位置付けて、民間施設と連携して

都市空間づくりに取り組むことを検討するものである。

渡部委員：指名競争入札 No3「令和 2 年度通学路に係る防犯カメラの設置委託」は、

カメラを何台設置するのか。

事務局：小学校 7 校で計 35 台である。

亀山委員：請負業者が警備保障会社であるが、防犯カメラを設置するだけなのか。カメ

ラの保守データ管理等も含めているのではないか。候補に入れてはどうか。

松戸委員長：他に意見がなければ、物品指名競争入札は「令和 2 年度通学路に係る防

犯カメラの設置委託」とする。

随意契約

亀山委員：随意契約 No1「新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業業務委託（単

価契約）」は、コロナ関連事業でどのような業務を行っているのか興味がある。

松戸委員長：上記業務委託は、昨年度の案件か。

事務局：令和 3 年 3 月ひと月の業務委託である。



松戸委員長：他に意見がなければ、物品随意契約は「新型コロナウイルスワクチン接種

体制確保事業業務委託（単価契約）」とする。

工事変更契約の候補選定

亀山委員：No27「工事 10 号ハレザ池袋Ａ棟Ｂ棟東側区道整備工事」は、減額変更とな

っているが、減額の主な要因は昼間作業が予定より多くできたことなのか。

事務局：中池袋公園の石張り舗装が、取り止めとなったことが主な要因である。

松戸委員長：工事案件は増額変更が多いが、変更理由を見ると設計時の調査が不十分な

理由が散見される。

亀山委員：No26「ビックリガードスロープ化改修工事」等は竣工が古く、当時の設計

図書が残っていないので、予測が設計に盛り込まれる為、増額変更になる。

亀山委員：No21「千登世橋中学校体育館棟外壁・屋根その他改修工事」は、新築校な

ので設計図書はあるが、校舎の形状が変わっている為、増額変更となっているのでは

ないか。この案件を候補に入れてはどうか。

松戸委員長：変更契約は No21「千登世橋中学校体育館棟外壁・屋根その他改修工事」

とする。



会 議 の 結 果

・第２回委員会審議案件の追加説明

・工事 

「池袋第一小学校改築工事に関連する 5 件の工事」とする。

・物品 

「令和２年度通学路に係る防犯カメラの設置委託」と「新型コ

ロナウイルスワクチン接種体制確保事業業務委託（単価契約）」

の 2 件とする。

・変更 

「千登世橋中学校体育館棟外壁・屋根その他改修工事」とする。

提出された資料等

・入札方式別発注契約総括表

・入札方式別発注契約一覧表

・年度別変更契約一覧表

そ の 他


